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Avec une ferme résolution ? 

     Savez-vous pourquoi les fameuses résolutions de janvier ne tiennent 
jamais plus de quinze jours ? Parce que nous les prenons à grands 
coups de volonté. La volonté n’est pas inutile mais alors le changement 
reste extérieur. Or, c’est le cœur qui doit changer ! C’est au cœur que 
cela doit changer !  

     L’autre obstacle est que ces résolutions, en général, sont prises sans 
Dieu. Perdre du poids, arrêter de fumer, faire un voyage ? Non seule-
ment, cela ne change pas mon cœur mais je reste obnubilé par mon 
nombril. 

     Par ces vœux que nous nous souhaitons, nous désirons que cette 
année soit différente des autres années. C’est un espoir touchant mais 
un peu naïf, une attente, mais encore floue. Ce n’est pas encore l’espé-
rance qui est un don de Dieu. 

     Tout a commencé pour nous le jour de notre baptême. Nous avons 
alors reçu de Dieu tout ce qu’il faut pour devenir des saints et des 
saintes.  

     « Il vient celui qui est plus fort que moi » signifie que le Christ est plus 
fort que notre faiblesse, que notre négligence, plus fort même que notre 
péché et notre refus de le suivre. L’Esprit du Christ est fort et lui seul a la 
force de changer notre cœur.  

     Pour vivre en baptisé, nous n’avons pas à prendre de nouvelles réso-
lutions mais à suivre résolument le Seigneur. Nous n’avons pas à nous 
changer à grands coups de volonté mais à faire la volonté de Dieu.  

     Nous n’avons pas à nous préparer à recevoir l’Esprit Saint. Comme si 
nous ne l’avions pas déjà reçu. Mais nous devons laisser l’Esprit, déjà 
présent en nous, déployer sa puissance dans toute notre vie.  
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